

## Mahasiswa Gelar Diskusi Daring Bahas Dampak Pandemi terhadap Ekonomi



Diskusi daring tentang dampak Covid-19 terhadap pendidikan dan perekonomian yang digelar Himpunan Mahasiswa Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Ahad 19 April 2020.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Pandemi Covid-19 telah berdampak secara meluas terhadap berbagai aspek, terutama ekonomi baik secara lokal, nasional, maupun internasional. Gelombang pemutusan hubungan kerja akibat dunia usaha yang ikut terpapar pandemi, daya beli masyarakat yang menurun, merupakan beberapa dampak yang nyata terlihat.

Di samping itu, ada juga kabar gembira karena masih banyak industri kecil dan menengah yang tetap produktif dan berorientasi ekspor di tengah wabah Corona. Masih ada sektor usaha tertentu yang justru mendapatkan profit di masa sulit.

Berbagai dampak perekonomian akibat Covid-19 ini menjadi tema diskusi yang digelar Himpunan Mahasiswa Ekonomi Pembangunan (Himep) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh. Diskusi yang terbuka untuk umum tersebut digelar melalui aplikasi Google Meet pada Ahad 19 April 2020 pukul 10.30 sampai selesai.

Sekretaris Prodi EKP Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Devi Andriyani MSi, menyebutkan kegiatan yang digelar Himep itu menghadirkan sejumlah nara sumber ahli di bidangnya seperti guru besar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal Prof Dr Apridar, Dr Indra Buana Sp.P. FISIR, dan pengamat pendidikan Rahmat Asri Sufa MPd.

“Diskusi difasilitasi anak-anak Himep untuk memberikan kontribusi pemikiran mengenai dampak Covid-19 terhadap dunia pendidikan dan perekonomian. Diharapkan memberikan rekomendasi positif di tengah pandemi,” ujar Devi Andriyani, Rabu (15/2/2020).

Meski diutamakan bagi mahasiswa EKP, kegiatan tersebut menurutnya juga terbuka untuk umum. Peserta hanya diwajibkan mengikuti akun Instagram @himep.unimal dan hasil *screenshot* dikirim kepada narahubung Diki (0821-6572-0611) dan Putri (0812-6937-6270).

Selain mendapatkan ilmu yang berguna, para peserta juga akan mendapatkan sertifikat elektronik. “Lima peserta terpilih juga akan mendapatkan *voucher* pulsa,” tandas Devi. **[ayi]**

**Baca juga:** [BEM FEB Universitas Malikussaleh dan SPMA Adakan Seminar Nasional](#)

**Tanggal:** 15 April 2020

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [Diskusi Publik](#), [Covid19](#),